

Contaminado río Huixtla por drenajes

HUIXTLA, Chis. (OEM-Informex).- Aguas de **drenaje** que fluyen de las viviendas que están asentadas cerca de las márgenes del río Huixtla llegan a desembocar al afluente provocando una grave contaminación.

Existe malestar entre habitantes de esta localidad por esta fuerte contaminación que las mismas familias que aún habitan en las orillas del río, ocasionan al dejar que las aguas pestilentes lleguen a parar a ese lugar.

La inconformidad es principalmente entre amas de casa que ante la falta de **agua** entubada se ven en la necesidad de bajar a lavar ropa, trastes y a acarrear el vital líquido para utilizarlo en los quehaceres diarios de sus hogares.

